



DEPARTEMENT BILDUNG, KULTUR UND SPORT DES KANTONS AARGAU  
BILDUNGS-, KULTUR- UND SPORTDIREKTION DES KANTONS BASEL-LANDSCHAFT  
ERZIEHUNGSDEPARTEMENT DES KANTONS BASEL-STADT  
DEPARTEMENT FÜR BILDUNG UND KULTUR DES KANTONS SOLOTHURN

Aarau, Liestal, Basel, Solothurn  
20. Januar 2014

Communiqué

## **Aargau neuer Vorsitzkanton des Bildungsraums Nordwestschweiz**

2013 haben die vier Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn ihre Zusammenarbeit im Bildungsraum verstetigt und die Regierungsvereinbarung erneuert. Im Rahmen des üblichen zweijährigen Turnus hat der Kanton Aargau per 1. Januar 2014 den Vorsitz des Regierungsausschusses vom Kanton Basel-Landschaft übernommen. Der Regierungsausschuss führt einerseits die vier Vertragskantone der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) und ist andererseits das Koordinationsorgan für die Arbeiten im Bildungsraum Nordwestschweiz. Auf Ebene Bildungsdirektionen resp. Bildungsdepartemente löst Regierungsrat Alex Hürzeler (AG) Regierungspräsident Urs Wüthrich-Pelloli (BL) als Vorsitzenden des Regierungsausschusses ab.

Weitere Auskünfte erteilen:

- Regierungsrat Alex Hürzeler, Vorsitzender des Regierungsausschusses des Bildungsraums Nordwestschweiz,  
Tel. 062 835 20 00 (ruft zurück)
- Vorsitzender des Geschäftsleitungsausschusses Bildungsraum Nordwestschweiz,  
Christian Aeberli,  
Departement Bildung, Kultur und Sport des Kantons Aargau  
Tel. 062 835 21 01 (erreichbar von: 09.00 – 11.00 Uhr)